
Встреча с выпускником ВШДиА

2 июня прошла встреча студентов 1-го и 2-го курса направления «Дизайн» с выпускником профиля «Промышленный дизайн»
Высшей школы дизайна и архитектуры 2021 года, членом Санкт-Петербургского Союза дизайнеров - Филиппом Авакяном, одним
из ведущих дизайнеров брендингового агентства «Асгард».

Встреча была посвящена вопросам, связанным с дальнейшим трудоустройством в области дизайна, работе над проектами,
решении возникающих в процессе проектирования проблем. Филипп продемонстрировал свои работы выполненные во время
обучения в бакалавриате и магистратуре, а также некоторые рабочие проекты. В конце он попросил студентов разделиться на
небольшие команды и решить практические задачи- кейсы связанные с улучшением работы студентов методами дизайн-
проектирования.

Студенты поделились своим впечатлением:

Оленчук Алиса:



"Интересная лекция на основе реального опыта. Очень живой и насыщенный рассказ. Слушать - одно удовольствие. Удивились
внезапному интерактиву, но это было здорово! За 5 минут найти настоящую проблему, описать и подумать над решением. Мне
очень понравилось!
Хотелось бы побольше таких встреч с выпускниками. Для первокурсников это хорошая возможность лучше понять направления и
решить, что им интересно, а для старших курсов отличный пример того, что ждет впереди, как можно развиваться и чего достичь.
За программы для промышленного дизайна отдельное спасибо!"

Ионаускайте Александра:
"Приятная динамичная подача, располагает к себе. Здорово, что готов был ответить на вопросы даже вне лекции, чувствуется
любовь к делу и невольно заряжаешься настроением сам. Материал лекции был интересен и местами полезен, чужой опыт в
таком деле важен, помимо знаний добавляет и уверенности на собственном пути. Очень порадовали рекомендации по
программному обеспечению, ведь софтов много и в них легко запутаться. Так же полезными были упоминания грантов, сообществ,
фирм.
Такие встречи мне кажутся необходимыми для студентов, не только для определения курса обучения, но и для понимания как
может быть устроена их карьера после университета, ведь страх неизвестности многих пугает"

Самарина Диана:
"Очень рада, что посетила эту встречу! Филипп очень харизматичный и интересный рассказчик. Очень порадовал интерактив в
конце. Такие интерактивы помогают учиться мыслить как профессиональный дизайнер. Также здорово, что Филипп говорил не
только об успехах, но и освещал неудачи, объяснял, в чем были сложности, и как лучше стоит поступить в таких ситуациях. В
конце можно было задать вопросы и Филипп развернуто на них ответил. Отдельное спасибо за рекомендации по программам для
дизайна, рекомендации конкурсов и освещение особенностей нашей профессии и её работы в спайке со специалистами других
направлений.
Хотелось бы, чтобы такие встречи проводились и дальше. Они помогают понять, какое направление дизайна выбрать и что ждать
от профессии в будущем".

"Меня радует, что наши выпускники с удовольствием делятся опытом с подрастающим поколением будущих профессионалов в
области креативной индустрии. Потому что связь времен и поколений - надежная основа нашего образования", – заключил доцент
ВШДиА ИСИ Семён Юрьевич Щур.


